

ALCÁZAR DE S. J.

Profesionales del Sescam se unen para mejorar la calidad de vida del diabético

LANZA / CIUDAD REAL

Profesionales del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) procedentes de toda la región se han unido recientemente en una asociación con el objetivo de promover y desarrollar acciones que tiendan a mejorar la calidad de vida de las personas con diabetes.

La Asociación de Educadores en Diabetes de Castilla-La Mancha (EDICAM) se constituyó legalmente el pasado 18 de abril en un acto desarrollado en la Gerencia de Atención Primaria de Alcázar de San Juan que contó con la presencia de Patricio Giralt, director de la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes (FUCAMDI), organización dependiente de la Consejería de Salud y Bienestar Social del Gobierno regional.

Además de Giralt, como uno de los miembros fundadores de la citada asociación, al acto de constitución acudió el equipo directivo de EDICAM, encabezado por su presidenta, Eloisa González, enfermera de la Consulta de Atención Especializada de Educación Diabetológica del Hospital Universitario de Guadalajara.

La Asociación de Educadores en Diabetes de Castilla-La Mancha, actualmente integrada por médicos y profesionales de Enfermería, agrupará a todos aquellos profesionales sanitarios o no sanitarios que estén dedicados a la educación diabetológica en nuestra región (podólogos, pedagogos, etc.). □